

**Kuhn, Frank**

**Von:** online-formularversand@stadt-koeln.de

**Gesendet:** Donnerstag, 23. Mai 2013 21:49

**An:** 02-1/4 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden

**Betreff:** Kontaktformular

**Folgende Information oder Nachricht wurde über das Online-Formular 'Kontaktformular' an Sie geschickt**

**Anliegen:**

Sehr geehrte Damen und Herren, Vor unserer Haustür Schillingstraße Ecke Neusserstr. 16 wurden drei Car-Sharing Parkplätze von der Bahn eingerichtet. Ich möchte in aller Form gegen dieses Vorgehen protestieren. Auch wenn ich das Car-Sharing Modell ökologisch sinnvoll finde und es das Verkehrsaufkommen reduzieren kann, muss es eine andere Möglichkeit geben Stellplätze in der Innenstadt zur Verfügung zu stellen. Bereits jetzt gibt es nicht ausreichend Stellplätze für das Anwohnerparken. Immerhin müssen die Anwohner für die Jahreskarte an die Stadt zahlen, obwohl nicht ausreichend Parkraum vorhanden ist und dieser z.B. im Bereich Neusser Straße weiter eingeschränkt ist. Bei mir entsteht der Eindruck, dass aufgrund der Haushaltslage jede zusätzliche Einnahmequelle willkommen ist und dabei die Frage ob es für Anwohner ausreichend Stellfläche gibt eine Nebenrolle bzw. gar keine Rolle spielt. Ich bitte Sie daher diese Entscheidung nochmals zu diskutieren und eine anwohnerfreundliche Lösung für die Car-Sharing Stellplätze zu finden. Warum ist es nicht möglich auf der Neusser Straße diese Stellflächen zur Verfügung zu stellen. Über eine Stellungnahme ihrerseits freue ich mich.